

Distribution de soupes

Vendredi 27 novembre 2020 à 18h00
Devant la Basilique du Sacré-Cœur

En présence de
Eric Piolle, Maire de Grenoble
Nicolas Kada, Adjoint à
l'Action sociale
Céline Deslattes, Conseillère
municipale déléguée à la
Grande précarité



Depuis le début de la crise sanitaire, le CCAS de la Ville de Grenoble s'est organisé pour multiplier ses actions pour lutter contre la précarité et l'isolement. En particulier, le CCAS a renforcé ses activités de coordination et d'organisation des distributions alimentaires.

>Production et livraison

Tous les jours, la restauration municipale produit :

- 100 repas : (livrés aux associations Le Fournil, Accueil SDF, Nicodeme) : soit 500 repas par semaine.
 - « paniers de base » pour les habitant-es des lieux conventionnés : soit 50 familles.
- Elle donne aussi à des associations étudiantes des barquettes de la restauration collective et de denrées sèches (500 personnes la semaine dernière, 400 cette semaine).

>Don de barquettes

Le CCAS donne au Samu des barquettes salades en boîte pour les maraudes : 300 boîtes.

>Collecte et distribution d'invendus

Le CCAS collecte les invendus de Carrefour les lundis, mardis et mercredis à la place de la Banque alimentaire : ces denrées sont redistribuées immédiatement dans les lieux conventionnés et

dans les squats : soit environ 400 repas par semaine.

Le CCAS coordonne aussi les livraisons d'invendus de la Société Phenix par Tout en velo, ainsi que la société Djebox : qui donne deux fois par semaine 200 repas en barquettes (semi collectives). Ces barquettes sont pour l'instant livrées à des associations qui distribuent en maraude et fournissent des colis alimentaires (Help SDF, association ABE etc...) : soit 400 barquettes (environ 1000 repas). Deux restaurants font don de leur stock, que le CCAS redistribue au Fournil.

>Achat et livraison de soupes

Le CCAS achète des soupes à l'association Solidarités Femmes et les livre à l'association Magdalena qui les distribue du mardi au samedi. Eric Piolle, Maire de Grenoble, Nicolas Kada, Adjoint à l'Action sociale et Vice-Président du CCAS, et Céline Deslattes, Conseillère municipale déléguée à la Grande précarité, rendront visite aux équipes du CCAS et de Magdalena vendredi 27 novembre à 18h.

Enfin, à partir du 27 novembre, la Ville, avec le soutien de bénévoles, fournira les soupes aux associations qui le font habituellement le vendredi, le samedi, le dimanche et le lundi.